
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

　　をきって解決を望む。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会３班

　　　　　　代表者　　稲森　稔尚

　・完成すれば、ゆめが丘の景観・環境はどのようになるのか。

　・市長から近鉄の社長宛に出した地元説明を要請する文書に対する返答は

　　どうだったのか。

　・メガソーラーから出る高周波・電磁波への対策はあるのか。

　・議会としてこのことをどう捉えていたのか。ゆめが丘の各戸に事業反対

　　の署名を募った結果、署名戸数は全体の54％だった。今後、議会が先頭

　嶋岡壯吉

　稲森稔尚

名

　近鉄の太陽光発電事業（メガソーラー）について

　・ゆめが丘100万坪の内、近鉄が所有している11万坪の土地にメガソーラー

　　を設置するという話が降って湧いたように出てきたのはなぜか。

報　　告　　書
　平成２５年７月１日（月）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　ゆめが丘地区住民自治協議会

　ゆめが丘地区市民センター

　稲森稔尚、嶋岡壯吉、中井洸一、木津直樹

　中井洸一

　・設置場所は、上野新都市地区地区計画では当初公共施設や商業地区の計

　　画ではなかったのか。目的外使用は正しいのか。

　・きちんと地元説明をしてから工事を始めるべきではないのか。

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年　７月　４日

20

出 席 議 員
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記 録 者



開 催 日 時 議会報告会３班

自治協議会名

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・着地型観光戦略室と観光連絡協議会の設置をしてはどうか。

・

・

・

・

・

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・三重大学病院と天理よろづ相談所病院に匹敵するような病院が必要。

・

・

・

・

・

・

・

平成２５年７月１日（月）

　ゆめが丘地区住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・庁舎の建設は場所の選定だけではないのか。

・請願の採択はどうなっているのか。

・メガソーラーの建設予定地に庁舎を造ってはどうか。

・庁舎整備計画検討委員会の中間報告が必要。

・

・

・

　　　　報　　告　　書（別紙）


